

Dukung Konektivitas IKN, Super Air Jet Tambah Rute Ke Balikpapan

Heriyoko - [JAKARTA.GO.WEB.ID](https://www.go.web.id)

Feb 8, 2023 - 20:36



Foto Dok Super Air Jet

Jakarta, Maskapai penerbangan Super Air Jet akan membuka rute penerbangan Balikpapan dari Batam, Bandung dan Manado.

Rute baru Super Air Jet ini akan lebih memudahkan masyarakat dalam mobilitas untuk bepergian dari Kalimantan, Jawa dan Sulawesi serta Batam.

Direktur Utama Super Air Jet, Ari Azhari, mengatakan penambahan jaringan baru di Balikpapan akan semakin menawarkan ragam atau pilihan baru destinasi yang semakin menarik.

"Melalui salah satu pintu udara di Kalimantan Timur (Kaltim) ini, Super Air Jet turut berkontribusi dalam memperlancar pengembangan Ibu Kota Negara (IKN)

baru, yaitu Nusantara yang berada di Kalimantan Timur," kata Ari Azhari melalui siaran persnya yang diterima Indonesiasatu.co.id Rabu (8/1/2023).

Menurut Ari, rute baru super populer Kalimantan Timur (Kaltim) – Bandar Udara Internasional Sultan Aji Muhammad Sulaiman Sepinggung Balikpapan (BPN) dari Bandung (BDO) – Bandar Udara Husein Sastranegara, Jawa Barat. Batam (BTH) Bandar Udara Internasional Hang Nadim, Kepulauan Riau. Manado (MDC) – Bandar Udara Internasional Sam Ratulangi, Sulawesi Utara, merupakan perluasan layanan penerbangan di Balikpapan yang sudah beroperasi hingga saat ini terdiri penerbangan langsung dari:

- Jakarta Soekarno-Hatta (CGK)
- Yogyakarta Kulonprogo (YIA)
- Surabaya (SUB)
- Tarakan (TRK)

Super Air Jet juga menghubungkan super guest ke dan dari Balikpapan di seluruh jaringan destinasi super favorit sehingga kesempatan bagi muda-mudi untuk berbisnis dan bertualang seru Indonesia semakin terbuka luas melalui penerbangan langsung dan saling terkoneksi dari Bandar Lampung (TKG), Banjarmasin (BDJ), Bali (DPS), Lombok (LOP), Labuan Bajo (LBJ), Kupang (KOE), Makassar (UPG), Jambi (DJB), Kualanamu (KNO), Padang (PDG), Palembang (PLM), Pekanbaru (PKU), Bengkulu (BKS), Tanjung Pandan Belitung (TJQ), Pontianak (PNK), Solo (SOC) dan kota lainnya.

Kedepannya, rute maskapai berkode penerbangan IU ini diharapkan mampu menggugah minat travelers serta meyakinkan bahwa terbang itu sehat, aman dan menyenangkan.

"Rute baru di Balikpapan ini diperkenalkan untuk mendukung Bangga Buatan Indonesia dan Bangga Berwisata di Indonesia (BBWI)", pungkas Ari (hy)